

Reventin-Vaugris

Demi-échangeur : un appel à la mobilisation

Par Dominique JOSSET – 07 oct. 2022 à 17:25



Une centaine de personnes a assisté, ce jeudi soir 6 octobre, à la rencontre-débat organisée à Reventin-Vaugris, où [l'équipe municipale souhaitait commenter les décisions](#) résultantes de [l'enquête publique concernant le projet de demi-échangeur](#).

A lire aussi

Demi-échangeur : la commune de Reventin reste mobilisée
Demi-échangeur à Reventin-Vaugris : « C'est une bonne nouvelle pour la commune »

Avis favorable pour le demi-échangeur de l'A7 : quelles sont les réactions ?

« Le déni de démocratie continue. Que l'on soit élu, membre d'association ou simple habitant, nous ne sommes toujours pas entendus. Alors, mobilisons-nous pour sauver notre commune », s'accordent à dire les élus et les représentants de l'association Citee (Citoyens et environnement en vallée du Rhône).

Rappelons que la commune de Reventin-Vaugris n'est, dans sa majorité, pas opposée à l'échangeur autoroutier. Mais à l'emplacement Centre. Et surtout, elle déplore le fait de ne pas avoir pris en compte ses inquiétudes. Un avis partagé par des habitants de Chonas-l'Amballan, des Côtes-d'Arey et de Saint-Prim, présents ce soir-là dans la salle.

Malgré un avis favorable émis par le commissaire-enquêteur et les réserves qui l'accompagnent, « l'ensemble montre que le projet n'est pas viable tel qu'il a été présenté », estiment les élus et Citee. « Les aménagements demandés vont alourdir la facture, la solution Sud est de nouveau mise en avant. »

La route de l'aérodrome, le passage de 4 000 à 12 000 véhicules par jour, la fracture de la commune, le tout-voiture, la cohabitation véhicules, modes doux et piétons, ainsi que le projet de halte ferroviaire de Reventin suscitent des remarques. Beaucoup regrettent que cette étude routière soit restée sous la coupe de Vinci et de Vienne Condrieu Agglomération, alors qu'il aurait fallu, selon eux, une étude plus large, en prenant en compte plus largement la vallée du Rhône.

Si le préfet n'a pas encore signé la déclaration d'utilité publique, aujourd'hui, le public présent estime qu'il est grand temps de passer à une vitesse supérieure. « Les panneaux d'information ne suffisent pas, ne suffisent plus. » De plus, ils sont régulièrement enlevés ou détruits, comme en témoignent certains.

Des actions plus spectaculaires, plus originales, avec effet de surprise, seront proposées prochainement. Mais le respect de la légalité de celles-ci devra être pris en compte.

Renseignements sur www.citee-vallee-du-rhone.com.
